Nota de Prensa



ÁREA DE TENERIFE 2030: INNOVACIÓN, EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTES

El Cabildo impulsa la Tenerife Bike Experience para que adquiera una dimensión internacional

La prueba ciclista, que se celebrará el próximo 10 de diciembre, podría superar los 700 participantes

Tenerife – 05/09/2017. Las carreteras de Tenerife acogerán el próximo día 10 de diciembre la prueba ciclista Tenerife Bike Experience, una competición con dos distancias de 193 y 94,7 kilómetros, respectivamente, que congregará a más de 700 deportistas.

El Cabildo participa directamente por primera vez en la organización de este evento deportivo, que cuenta con tres ediciones anteriores, porque responde a los objetivos que establece el Plan Estratégico de Deportes de la Corporación insular, en el que se concibe la Isla como un espacio único y singular en el que se puede practicar deporte los 365 días del año.

El presidente del Cabildo, Carlos Alonso, ha explicado que la Corporación insular quiere impulsar esta competición "para darle una dimensión internacional y que tenga el mismo impacto que, por ejemplo, la Tenerife Blue Trail". Alonso ha recordado que grandes ciclistas como Contador o Froome preparan sus temporadas en Tenerife "por las excepcionales condiciones que tiene la isla para la práctica de éste y otros deportes".

El clima, los paisajes y espacios naturales o las infraestructuras de primer nivel convierten a Tenerife en un auténtico paraíso para los deportistas y equipos profesionales o amateurs de multitud de disciplinas deportivas. En apenas media hora, el usuario puede pasar de entrenar a nivel del mar a hacerlo a 2.000 metros de altitud, con un Parque Nacional del Teide que permite acostumbrar el organismo a grandes esfuerzos (es lo que hacen, por ejemplo, los más destacados equipos ciclistas que compiten en el Tour de Francia, campeonatos del mundo o Juegos Olímpicos), o deleitarse con un paisaje sublime mientras se practica la actividad física favorita.

Durante la presentación de la competición, la consejera insular de Deportes, Cristo Pérez, ha incidido también en el potencial de Tenerife en este sentido y ha destacado que la encuesta sobre hábitos deportivos que ha elaborado el Cabildo "confirma que una de las modalidades deportivas más practicadas por los habitantes de la Isla es precisamente el ciclismo".

El presidente de la Federación Canaria de Ciclismo, Ramón Sierra, ha valorado el interés deportivo de la prueba, con un desnivel acumulado de 3.780 metros, "mayor que la etapa 'reina' de la Vuelta a España". "Queremos conseguir que Tenerife sea el primer destino cicloturista de Europa", ha manifestado.

Por su parte, el presidente de la Federación Tinerfeña de Ciclismo, Juan Marrero, ha agradecido el apoyo institucional que se da a la prueba, también desde Turismo de Tenerife. De igual modo se ha expresado el concejal de Deportes de Adeje, Adolfo

 @PrensaTenerife
Cabildo de Tenerife (Prensa) www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com www.tenerife.es



ÁREA DE TENERIFE 2030: INNOVACIÓN, EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTES

Alonso, para quien después de tres ediciones "estamos seguros que el éxito se repetirá porque contamos con más medios y esperamos un mayor número de participantes.

Dos distancias

Las carreras partirán a las 8,00 horas del Iberostar Grand Hotel Anthelia y atravesará diferentes municipios y paisajes de la Isla pasando por el Parque Nacional del Teide, lo que supone un importante atractivo no solo deportivo sino también turístico. La meta estará situada en la plaza de la Ermita y la Iglesia de San Sebastián de Adeje.

La distancia corta de la Tenerife Bike Experience, de 94,7 kilómetros, tiene un desnivel acumulado de 2.334 metros y llegará hasta el Mirador Narices del Teide (2.089 metros de altitud) tras atravesar los municipios de Adeje, Guía de Isora, Santiago del Teide. Desde ahí partirá hacia la meta tras recorrer los municipios de Guía de Isora, Vilaflor de Chasna y Arona. Los puntos de avituallamiento estarán situados en el Restaurante Las Estrellas (km 29,93) y Mirador Narices del Teide (km 48,73). El precio para los corredores federados es de 20 euros, mientras que para los no federados es de 30 euros.

La distancia de 193 km tiene un desnivel acumulado de 3.790 metros y tendrá idéntico lugar de salida y llegada que la versión corta. Los participantes compartirán recorrido hasta el Mirador Narices del Teide, pero continuarán hacia el Mirador Corral del Niño (2.305 metros de altitud) atravesando el Parque Nacional del Teide (TF-21). Desde ahí seguirán hacia la carretera dorsal (TF-24) para continuar hasta Güímar y Arafo y, posteriormente, hacia el sur (TF-28) hasta llegar a la meta. Durante su recorrido circularán por los municipios de Adeje, Guía de Isora, Santiago del Teide, La Orotava, Los Realejos, Fasnia, Arafo, Candelaria, Güímar, Arico, Granadilla, San Miguel, Arona y Adeje.

Los avituallamientos estarán situados en el Restaurante Las Estrellas (km 29,93), Mirador Narices del Teide (km 48,73), Minas de San José (66,72 km), Mirador Corral del Niño (km 78,32), La Hidalga (km 113,26), Arico Viejo (km 145,94) y el cruce con la carretera TF-21 Vilaflor-El Teide (km 167,09). El precio para los corredores federados es de 30 euros, mientras que los no federados tendrán que abonar 40 euros.

Los ganadores de la clasificación general absoluta masculina y femenina obtendrán su correspondiente trofeo y una estancia para dos personas en un hotel de la cadena lberostar en Tenerife. Asimismo, se otorgará trofeos a los primeros clasificados masculino y femenino de las categorías Élite (19-29 años), Máster 30 (30-39 años) y Máster 40-50-60 (40-75 años). Las categorías en las que se divide la carrera son Sub23, Élite, cicloturista, Máster 30, Máster 40, Máster 50 y Máster 60.

La Tenerife Bike Experience está organizado por el Cabildo de Tenerife, Federación Canaria de Ciclismo, Federación Insular de Ciclismo de Tenerife y el Club Ciclista Fortín de Adeje y cuenta con el patrocinio de Free Motion Cycling Rocks, Ayuntamiento de Adeje e Iberostar Anthelia y la colaboración de Multiópticas La Orotava, Bikronos y Estasur Estación de Servicio Cabo Blanco-Buzanada.

Para más información e inscripciones: http://tenerifebikeexperience.com/



ÁREA DE TENERIFE 2030: INNOVACIÓN, EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTES DEPORTES